



Welttag der  
Patientensicherheit  
17. September

*Mach dich stark.*

Ein Projekt des:



2024

# Sichere Diagnose. Richtige Behandlung.

Gemeinsam für Diagnosesicherheit.



## Diagnosesicherheit ist entscheidend für Patientensicherheit

### Richtig behandeln

Eine genaue Diagnose ist entscheidend, um die richtige Behandlung zu bestimmen. Eine falsche oder verzögerte Diagnose kann dazu führen, dass die Patientin oder der Patient nicht die notwendige medizinische Versorgung erhält. Unnötige Behandlungen oder Medikamente können erhebliche gesundheitliche Risiken mit sich bringen.

### Krankheiten früh erkennen

Eine genaue Diagnose ermöglicht die frühzeitige Erkennung von Krankheiten. Dies kann dazu beitragen, ernsthafte Gesundheitsprobleme in einem frühen Stadium zu behandeln, was die Heilungschancen verbessert und die Kosten für die Gesundheitsversorgung senken kann.

### Ressourcen effizient nutzen

Eine genaue Diagnose hilft, Ressourcen zu schonen. Nur wenn die Diagnose sicher und genau ist, können medizinische Ressourcen wie Zeit, Personal, Ausrüstung und finanzielle Mittel gezielt eingesetzt werden.

### Vertrauen erhalten

Eine zuverlässige Diagnose trägt dazu bei, das Vertrauen der Patientinnen und Patienten in das Gesundheitssystem und die medizinischen Fachkräfte aufrechtzuerhalten. Ein Verlust an Vertrauen kann zu Unsicherheit, Unzufriedenheit und einer schlechteren Einhaltung der medizinischen Empfehlungen führen.

### Aktivität und Beteiligung fördern

Wenn Patientinnen und Patienten verstehen, dass ihre Diagnose richtig ist, sind sie eher bereit, aktiv an ihrer eigenen Gesundheitsversorgung teilzunehmen. Dies umfasst die Einhaltung von Behandlungsplänen, die Umsetzung von Lebensstiländerungen und die Zusammenarbeit mit dem behandelnden Team.

Wir  
machen  
mit.



[www.tag-der-patientensicherheit.de](http://www.tag-der-patientensicherheit.de)